
【議事概要】

問：業務委託料が固定なのはなぜか。

答：複数年契約により委託料を抑えたい。

問：その他経費が令和９年度だけ多い理由は。

答：令和９年度で開設２０年となることから「２０周年記念イベント」を予定しており、

その費用である。

問：ドッグランの競技用道具の貸し出しは無料か。接触事故等の安全対策は。

答：貸し出しは無料。ドッグラン内での定員を設けることで安全を確保している。

問：ＳＮＳでの情報発信、また感染症対策については。

答：令和５年度からインスタグラムを開始しており、イベントの様子やドッグランの写真等

を発信していく予定。感染症対策もマスク着用は来園者の任意としているが、手指消毒

やイベント時の感染対策は今後も継続する。


